

### SEL-Stiftungspreis wurde übergeben

Stuttgart - Der Informatiker Prof. Alexander Waibel von der Universität Karlsruhe ist in Stuttgart mit dem Alcatel-SEL Stiftungspreis „Technische Kommunikation“ geehrt worden. Die Auszeichnung der Stiftung des Stuttgarter Elektronikkonzerns würdigt die Arbeit des 38jährigen Experten zur automatischen Sprachübersetzung. Der Preis ist mit 35 000 Mark dotiert. Das von Waibel entwickelte System kann spontan gesprochene Sprache sprecherunabhängig in verschiedene Sprachen übersetzen. Stottern, grammatikalische Fehler und Nebengeräusche stören die Übersetzung nicht. Derzeit kann das System Deutsch, Englisch und Japanisch wechselseitig übersetzen. *Neckar- und Enzbote*